

Freidenker

Deutscher Freidenker-Verband



100 Jahre Oktober Revolution

100 Jahre Dekret für den Frieden

Welche Lehren sind aus hundert Jahren geschichtlicher Erfahrung im Ringen für eine von Unterdrückung freie und friedliche Gesellschaft zu ziehen?

Gilt die Forderung Frieden statt Konfrontation mit Russland heute wie vor 100 Jahren?

Ist der Zusammenbruch des 1917 begonnen Versuches, eine Alternative zum Kapitalismus, eine sozialistische Gesellschaft zu errichten, gleichbedeutend mit dem Ende sozialistischer, emanzipatorischer und humanistischer Ideen und Ideale?

Diese und andere Fragen wollen wir bei unserer Veranstaltung mit

Klaus Hartmann,

Vorsitzender des Deutschen Freidenkerverbandes diskutieren.

Freitag,

13. Oktober 2017, Beginn: 19.15 Uhr

Villa Leon, (kleiner Saal), Nürnberg, Phillip Koerber Weg
